

BIG ISSUE

Pangdam III/Siliwangi Gelar Enduro Race And Green Adventure Serta Baksos di Subang

Agus Subekti - CIREBON.BIGISSUE.ID

Aug 21, 2022 - 09:21



SUBANG - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han mendampingi Pangdam III/Siliwangi, dalam rangka mengikuti Enduro Race & Green Adventure Piala Pangdam III/Siliwangi, sekaligus meninjau acara baksos, yang dilaksanakan oleh Kodim 0605/Subang ,di lapangan Desa Dawuan Kidul.

Usai menyampaikan bantuan, Pangdam III/Siliwangi, bersama Danrem 063/SGJ Kang Jimat, dan Dandim 0605/Subang Letkol (Inf) Bambang Raditya, melaksanakan penanaman pohon, di lapangan Desa Dawuan Kidul Kecamatan Dawuan. Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo menyatakan, kedatangannya ke Subang kali ini, untuk meninjau peran anggotanya dalam mendukung Pemerintah Daerah.

"Kegiatan internal, saya melihat progres kinerja satuan, bagaimana perannya terhadap Pemerintah Daerah," ujar Mayjen Kunto kepada wartawan di Subang, Sabtu (20/8/2022).

Pangdam III/Siliwangi menambahkan, kegiatan bermotor ini adalah, alternatif yang dapat memberikan efek positif kepada masyarakat di tengah kondisi saat ini.

"Ini adalah output alternatif, yang sifatnya produktif, sekaligus memiliki nilai ekonomis di tengah kondisi politik luar negeri, dan pandemi yang belum usai, dengan medianya bermotor," imbuhnya.

Mayjend Kunto juga mengatakan, dengan bermotor keliling pelosok Jawa Barat, dirinya dapat menikmati, sekaligus menggali potensi yang ada di daerah-daerah pelosok di Jawa Barat, dan mendorong agar Kabupaten, atau Kota di Jawa Barat dapat saling bekerjasama, demi kemajuan bersama. "Kalau tidak mau keliling Jawa Barat rugi, karena Jawa Barat tempatnya keren-keren. Kerja sama satu daerah dengan yang lain harus dilakukan. Karena sibuk mengelola daerah, sehingga tidak melihat potensi daerah lain, padahal bisa saling memberdayakan.

Terakhir, Pangdam III/Siliwangi berpesan kepada masyarakat Kabupaten Subang, agar terus menggali potensi yang ada di daerahnya sendiri. "Semangat itu harus. Jangan pernah menyerah. Apapun bentuknya rumah kita, harus kita kelola dan maksimalkan," tutup Pangdam III/Siliwangi.

Kapenrem 063/SGJ Kapten Inf Andy Yusuf K, S.H, M. Kom. Dimedia Centre Korem 063/GJ mengatakan Selain meninjau pelaksanaan Baksos, yang diadakan oleh Kodim 0605/Subang, Pangdam III/Siliwangi Mayjend Kunto Arief Wibowo, didampingi Danrem 063/SGJ, Dandim 0605/Subang, Bupati Subang, dan Wakil Bupati Subang, juga membagikan bantuan kepada 25 orang tua dengan bayi stunting, 15 bingkisan kepada pelajar SD Margasari, dan 25 paket sembako kepada masyarakat sekitar yang membutuhkan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua TP PKK Kabupaten Subang, Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Subang, Kalak BPBD Subang, Jajaran Kodim 0605/Subang, dan Mupsika Kecamatan Dawuan. (***)